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Expertos y autoridades en la materia debaten en Diputación sobre la nueva Política 
Agraria Común (PAC)

El Palacio de la Merced acoge la jornada "Innovación y empleo en la agroalimentación", organizada 
por la institución provincial y la Universidad de Córdoba
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El Palacio de la Merced ha 
acogido esta mañana la jornada ‘Innovación y empleo en la 
agroalimentación’, en la que expertos y autoridades en la materia 
han debatido sobre la nueva Política Agraria Común (PAC), con el 
objetivo de ofrecer a los participantes información de primera mano 
sobre los aspectos más relevantes de esta normativa comunitaria por 
la que se va a regir el sector agroalimentario “de especial relevancia 
en nuestra provincia, en la que existen más de 800 empresas 
dedicadas a esta industria, y que cuenta con el respaldo común de 
las instituciones locales”, ha destacado la presidenta de la 
Diputación, María Luisa Ceballos.

Ceballos ha subrayado, en este sentido, el trabajo conjunto que “las 
distintas administraciones estamos realizando en un proyecto tan importante como es Agrópolis, iniciativa 
que hemos presentado recientemente en Bruselas”,  y que, según palabras del concejal de Agricultura del 
Ayuntamiento de Córdoba, Rafael Navas, “persigue poner en valor lo nuestro, el sector agroalimentario, 
principal generador de riqueza y empelo en la provincia”. Navas ha resaltado la idoneidad y oportunidad de 
estas jornadas “ya que en estos días se está cerrando todo el proceso nuevo de la reforma de la PAC, que va a 
marcar las perspectivas financieras, el presupuesto para los próximos años”.
La jornada ha sido inaugurada por Tomás García, consejero encargado de la coordinación de los análisis 
económicos a corto plazo de los mercados agrarios en la Comisión Europea, quien ha pronunciado una 
ponencia marco sobre Innovación y Empleo en la nueva PAC. A continuación, el director general de 
Producciones y Mercados Agrarios del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Carlos 
Cabanas, ha hablado sobre la aplicación de esta normativa europea en España, a lo que ha seguido una mesa 
redonda sobre Innovación en la agroindustria en la que han intervenido distintas autoridades en la materia, 
 entre ellos Antonio Fernández, director general de la Fundación Agrópolis de Córdoba; y José Antonio 
Risquez, responsable de Calidad de Covap.


